



Communiqué de presse

07 juillet 2013

Après Las Palmas, Royal Air Maroc ouvre une nouvelle ligne sur Tenerife

Royal Air Maroc ouvre une nouvelle liaison entre le Maroc et les Iles Canaries. Quelques semaines après le lancement de la ligne directe Casablanca-Las Palmas, la compagnie renforce son réseau sur cette destination avec une nouvelle desserte reliant directement la capitale économique du Royaume à la ville de Tenerife.

Désormais, Royal Air Maroc offre à ses clients la possibilité de se rendre directement aux deux provinces qui composent l'archipel des Iles Canaries : Las Palmas et Santa Cruz de Tenerife.

La nouvelle liaison sera opérée à partir du 29 octobre prochain, à raison de trois fréquences par semaine : mardi, jeudi et samedi. En outre, les vols sont programmés à des horaires adaptés : le départ depuis l'aéroport de Casablanca à 14h20 et depuis l'aéroport Tenerife Norte à 18h00.

Cette programmation à ces horaires permettra aux clients de Royal Air Maroc de bénéficier d'une meilleure connexion avec le réseau de la compagnie composé de 80 destinations internationales dont 26 en Afrique.

C'est la troisième nouvelle ligne qui sera ouverte par Royal Air Maroc en l'espace d'un an. La compagnie nationale avait lancé une liaison directe entre Tanger et Madrid en octobre dernier, et une nouvelle desserte directe entre Casablanca et Las Palmas.

Royal Air Maroc transporte actuellement plus de 300 000 passagers par an entre le Maroc et l'Espagne. En renforçant les vols et le trafic entre les deux pays, la compagnie vise à améliorer ses positions sur ce marché pour atteindre un million de passagers à l'horizon 2020.